



学校だより

バンクーバー補習授業校

2025年度

第7号

2025・6・11

【授業紹介】 考えを深め、伝え合う学び

～国語「時計の時間と心の時間」より～

6年生の国語では、「時計の時間と心の時間」という教材を通して、筆者の主張に対する自分の考えを、理由や体験を交えてまとめ、伝え合う学習に取り組みました。

授業ではまず、筆者の主張に共感した点や納得したことを話し合い、それをもとに自分自身の経験を振り返りながら、自分の考えを文章にまとめました。その後、グループで発表し合い、互いの考えに耳を傾けながら意見交換を行いました。

黒板には、「自分の考え」「理由・具体例」「まとめ」など、伝え合いの流れが示され、児童たちはその枠組みを意識しながら、自分の思いを言葉にしていきました。小グループで互いの考えを傾聴し合い、一人ひとりが主体となって学びに向かい、友だちの考えも傾聴し、真剣に向き合う姿が印象的でした。



小さな展示会 ～学びの足跡～

低学年フロアの廊下スペースでは、毎週子どもたちの作品を展示する「小さな展示会」を開催しております。

この日は、低学年による「ブロックアート」や「ようちぶ みんなのさくひん」、中学年以上の「日記のコーナー」など、授業や活動の中で取り組んできた作品がずらりと並びました。それぞれの作品から、子どもたちの個性と成長が感じられます。

廊下で立ち止まり、じっくりと見入る保護者の姿が印象的です。こうした小さな積み重ねが子どもたちの成長と自信の獲得につながるよう引き続き工夫を重ねてまいります。



「海鳥と水」身近な自然から学ぶ水資源 (小4社会科)



4年生の社会科では、水資源やわたしたちの暮らしとの関わりについて学んでいます。こうした学びを豊かに広げる機会として、このたび、保護者の方をゲストティーチャーとしてお招きし、「海鳥と水」をテーマにしたお話をさせていただきました。

水辺に生きる鳥たちの暮らしに注目し、生き物と環境の関係について、実際の観察体験を交えながらわかりやすくお話させていただきました。子どもたちは、生き物と自然環境のつながりを実感し、身近な自然へのまなざしを深める貴重なひとときとなりました。

行事予定期日の変更について

令和7年度 第2回キャリア講話の期日が変更となりますので、お知らせします。

【変更前】9月13日(土) ⇒ 【変更後】9月27日(土)